

Puncak HUT Ke 76 Pomad Meriah, Danpomdam VI/Mlw Potong Tumpeng dan Kue Ulah Hingga Tampilkan 3 Pemuda Berbahaya dan Salsa Bintang

Balikpapan, Gerbangkaltim.com – Puncak acara Hari Ulang Tahun (HUT) Corp Polisi Militer Angkatan Darat (Pomad) ke 76, Pomdam VI/Mlw menggelar acara syukuran di Mako Pomdam VI/Mlw, Rabu, (22/6/2022) malam.

Acara syukuran ini diawali dengan pemotongan tumpeng dan kue ulang tahun oleh Komandan Pomdam VI/Mlw Kolonel CPM Didin Sofyannadin didampingi istri.

Dalam kesempatan itu juga diserahkan piala dan piagam penghargaan kepada tiga pemenang turnamen Karate Inkai Balikpapan yang memperebutkan Piala Danpomdam Cup dalam rangka HUT Pomad ke 76. Turnament ini diikuti oleh banyak peserta dari berbagai Ranting.

Pada kejuaraan Karate Inkai ini keluar sebagai Juara I Ranting Pomdam VI/Mlw dengan perolehan 11 medali emas, 9 medali perak, dan 21 medali perunggu.

Selanjutnya Juara Umum II diraih oleh Ranting Yuka Sepinggian dengan perolehan 7 medali emas, 8 medali perak, dan 13 medali perunggu.

Juara Umum III diraih oleh Angkasa Pura Balikpapan dengan perolehan 6 medali emas, 3 medali perak dan 3 medali perunggu.

Disamping itu, dalam acara puncak Corp Pomad ke 76 ini Pomdam VI/Mlw juga menyerahkan puluhan hadiah sepeda dan puluhan

hadiah elektronik kepada pengurus dan anggota Persit Kartika Candra Kirana Pomdam VI/Mlw melalui undian.

Menariknya lagi hadiah dorprize berupa 1 unit sepeda motor juga diberikan kepada prajurit Pomdam VI/Mlw bagi yang beruntung mendapatkannya melalui undian.

Acara puncak HUT Pomad ke 76 ini dihibur oleh penyanyi Tiga Pemuda Berhahaya asal Kota Bandung dan dua cantik salah satunya adalah Salsa Bintang.

Danpomdam VI/Mlw Kolonel CPM Didin Sofyannadin dalam sambutannya mengatakan, acara ini merupakan puncak peringatan HUT Corp Pomad ke 76. Dimana sebelumnya jajaran Pomdam VI/Mlw telah melaksanakan berbagai kegiatan sosial seperti Bhakti sosial di masyarakat, donor darah, anjangsana, doa bersama, pentas seni budaya, pembagian beras gratis dan ziarah.

“Malam ini adalah puncak peringatan HUT Pomad ke 76, di acara puncak ini kita menggelar acara syukuran dan hiburan”, ujar Kolonel CPM Didin Sofyannadin.

Disampaikan, dalam acara puncak ini pihaknya menyerahkan hadiah lomba Karate Inkai yang diikuti oleh banyak peserta dalam rangkaian HUT Pomad ke 76 yang sebelumnya digelar Pomdam VI/Mlw.

“Malam ini kita juga menyerahkan hadiah lomba Karate Inkai berupa piala dan penghargaan kepada pemenang Juara I, II dan III. Dengan selesainya acara puncak HUT Pomad ini bisa menjadi kebanggaan kita bersama. Kita berharap kedepannya Corp polisi Militer Angkatan Darat menjadi Polisi Militer yang responshif dan berintegritas”, ungkapnya.